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Einwohneranfrage 

Herr U. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Zustand und Umfeld des Prinzenteichs 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Zum schlechten Zustand des Prinzenteiches, der Geländer, Böschungen etc. gab es bereits 
zwei Einwohneranfragen. Der Zustand der Mauern, Einfriedungen und Geländer hat sich 
auch 2018 weiterhin verschlechtert. 
Es ist meiner Ansicht nach aber nicht zu verstehen, dass das Amt für Grünanlagen mit dem 
verfügbaren Personal dort mal einen Einsatz macht, um zumindest einige 
Sicherungsmaßnahmen durchzuführen.  
 
II. Fragestellung 
 

1. Warum wurden in 2018 die Geländer nicht gestrichen und das rausgerissene Pflaster 
nicht wieder repariert? 

2. Wurde laut ihren Aussagen vom 01.03.2018 /EAF-138/2018 ein Sanierungskonzept für 
den Prinzenteich erstellt? 

3. In der Einwohneranfrage EAF-127/2018 antworteten Sie, dass in 2018 im 
Vermögenshaushalt Mittel eingeplant sind und deren Bewilligung noch aussteht. Frage: 
Wie ist der Stand zu den beantragten Fördermitteln bzw. wurden Fördermittel beantragt? 
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